

**Betreff:**

Tagesbetreuungseinrichtungen im Ortsbezirk

**Antragstext:**

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen, den Magistrat zu einem Bericht über die „Überversorgung“ des Ortsbezirkes Südost mit Tagesbetreuungseinrichtungen aufzufordern.

- Wie hoch ist die rechnerische „Überversorgung“ in den Bereichen Krippe, Kindergarten, Grundschulalter?
- Welche Einrichtungen sind nur für einen abgegrenzten Nutzerkreis zugänglich?
- Wie hoch ist der Anteil von Nutzern, die nicht im Ortsbezirk wohnhaft sind (möglichst nach Einrichtungen)?
- Gibt es Wartelisten (möglichst nach Einrichtungen)?

**Begründung**

Das Amt für Soziale Arbeit hat einen Antrag des Medicum Facharztzentrums zur Einrichtung eines Betreuungsangebotes für Mitarbeiter mit der Begründung abgelehnt, der Ortsbezirk Südost weise bereits eine erhebliche „Überversorgung“ aus. Der weitere Ausbau mit neuen Krippenplätzen und die Sicherung des Rechtsanspruches auf einen Elementarplatz würden vorrangig in den Stadtteilen von Wiesbaden angestrebt, wo die Versorgungsbilanz noch Defizite aufweist.

Wiesbaden, 21.02.2013